

ABSTRAK

MUHAMAD ROJA'I ROSAN; 2013; "*Pengaruh Pembiasaan Shalat Dhuha Dalam Upaya Meningkatkan Kecerdasaan Spiritual (SQ) Siswa (Studi Kasus disekolah Menengah Pertama SMP Ar-Risalah Lirboyo Kediri)*" Jurusan **Pendidikan Agama Islam (PAI) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negri (IAIN) Surabaya**. Dosen Dr. H. Ali Mas'ud, M.Ag.

Kata Kunci: *Shalat Dhuha, Kecerdasaan Spiritual*

Mengharapkan Ridho Allah SWT dan lebih mendekatkan diri kepada sang khaliq bisa mententrakan jiwa dan pikiran. Oleh karenanya segala sesuatu ibadah akan menghasilkan kebaikan dengan niat beribadah kepada Allah SWT. Bahwa sesungguhnya shalat sunah dhuha sangat dan selalu dianjurkan oleh Rosulullah, yang tidak saja karena keistimewaannya, namun ternyata penuh dengan hikmah yang rahasianya sangat besar. Shalat sunah dhuha menurut banyak orang berguna untuk memohon keluasaan rezeki, yang ternyata bukan saja berujud rezeki yang bersifat materi saja, tetapi juga rezeki yang memberikan pengaruh terhadap kerohanian dan kejiwaan yang menyangkut kecerdasan spiritual (SQ) dan kepribadian yang sangat diimpikan oleh pendidikan saat ini untuk memberikan solusi bagi kemerosotan moral bangsa ini. Skripsi ini dalam penelitiannya bertujuan untuk mengetahui sejauh mana "*Pengaruh Pembiasaan Shalat Dhuha Dalam Upaya Meningkatkan Kecerdasaan Spiritual (SQ) Siswa (Studi Kasus disekolah Menengah Pertama SMP Ar-Risalah Lirboyo Kediri)*"

Berdasarkan tingkat eksplanasi maka penelitian ini termasuk penelitian asosiatif, yaitu suatu penelitian yang mencari hubungan antara satu variabel dengan variabel yang lain. Dan menurut jenis datanya, penelitian ini menggunakan jenis data kuantitatif yang berbentuk angka atau data kualitatif yang diangkakan. Adapun skala pengukurannya menggunakan skala Likert, Paradigma dalam penelitian ini adalah paradigm sederhana di mana penelitian ini terdiri dari satu variabel independent dan satu variable dependen jadi untuk mencari besarnya hubungan X dengan Y digunakan teknik korelasi sederhana. Dalam penelitian ini, subyek penelitiannya adalah seluruh siswa putra dan putri SMP Ar- Risalah tahun ajaran 2012/2013 yang berjumlah 82 orang. Teknik pengumpulan datanya menggunakan angket yang telah ditry-outkan untuk diuji validitas dan reliabilitas. Sedangkan teknis analisis data yang digunakan adalah teknik analisis statistik product moment korelasi sederhana yang kemudian diuji hipotesis dengan menggunakan uji signifikan korelasi product moment yang dikonsultasikan dengan r tabel pada taraf signifikan 5% dan 1% untuk memberikan interpretasi bahwa hipotesis alternatif diterima atau ditolak. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara pengaruh implementasi shalat dhuha terhadap kecerdasan spiritual siswa SMP Ar-Risalah Lirboyo Kediri.